

## Violencia derechista

La violencia no es solamente la acción física violenta, sino que también la violencia se manifiesta de manera verbal y psicológica, pero también de manera simbólica.

El gobierno de la usurpadora autoproclamada dictadora de Bolivia, muestra, cada día que pasa que, ella dirige un gobierno violento. La violencia está presente en las amenazas que vierten permanentemente ministros, entre los que sobresale Murillo. Violencia física hoy más que nunca quedan grabadas en las detenciones abusivas y en los golpes y maltrato a los detenidos, no solo a las ex autoridades de gobierno. Pero también hay violencia simbólica, cuando la presidenta termina sus discursos pidiendo la bendición de Dios, queriendo mostrar que, sus actos son inducidos, dirigidos por Dios siendo ella, la representante del mesías, figura completamente forzada y que nadie ni siquiera los miembros de la iglesia católica observan.

Así el pueblo boliviano vive todos los días la agresión violenta de la dictadura, misma que debe ser denunciada y que debe terminar a la brevedad posible.



# Pequeño

en tiempos de  
democracia

Año: 20 3 febrero 2020

N°168



## Nos creen tontos?

Quejas, opiniones, consultas  
y discusión

remenbo@hotmail.com

Responsable:



Cochabamba - Bolivia

La presidenta tiene horario de trabajo fijo? Según ella, hará campaña en horarios fuera del horario de trabajo, para no hacer abuso de los recursos del Estado. Y porque llega a los actos en movilidad del estado, con seguridad del estado?

Si se apoya la candidatura de la dictadora, se está a favor de las mujeres; si se rechaza la candidatura se es machista. Reduccionismo de género de la derechista presidenta.

## Nacional: La derecha se divide

El fin de semana último, ha tendido la atención de los bolivianos y bolivianas. El comité cínico -cívico- de Santa Cruz ha reunido a todos los candidatos opositores, fundamentalmente a los candidatos de derecha, para imponerles la unidad. Se suman al pedido el Conade y los motoqueros violentos de Cochabamba y las resistencias que han dicho que, si la derecha no se une ellos los unirán en una muestra de su violenta forma de actuar.

Los derechistas han ido a la cita cínica -cívica- a mostrar su fuerza partidaria y de cada una de sus candidaturas, la unidad no le interesa a nadie; lo que les interesa es unidad en torno de cada uno de ellos.

Está claro que los derechistas, duros y blandos, y de centro, tienen un único interés que guía sus actos, el interés particular personal y de grupo, y el interés de llegar al gobierno para repartirse el país y su riqueza entre ellos. Lo demás y los demás por muy violentos que sean, no pesan en sus decisiones. Que dura realidad motoqueros, resistentes ciudadanos y mediocres humanistas de Conade, los mamaron una vez más, revolución de las pititas, llantitas y basuritas? Nicanor.

# Gobierno dictatorial

No tuvo que pasar mucho tiempo para que el gobierno muestre su verdadero rostro. Sin mayores contemplaciones y sin vergüenza alguna, el gobierno de la usurpadora, ha detenido y agredido a dos ex autoridades del gobierno de Evo Morales. Los ha detenido luego de haberles concedido los documentos requeridos para que ellos salgan de su asilo y puedan viajar a México para asilarse.

Los ha detenido al mejor estilo de una dictadura, agentes civiles, policías y civiles de las resistencias –banda para policial fascista- quienes según la denuncia de la hija del ex ministro Navarro fueron ellos quienes golpearon vilmente a la ex autoridad.

El gobierno no ha guardado recursos para mostrar públicamente que tiene el control del país y que de una u otra manera los masistas representados en Navarro, pagaran su osadía de haber dirigido el país en un gobierno comunista narco terrorista como ellos indican que fue el gobierno de Evo Morales.

Momentos antes de la detención del ex ministro y el ex viceministro, el gobierno ha detenido a la ex jefa de gabinete del gobierno del Presidente Evo Morales, por el solo hecho de ser la apoderada legal en el país del ex presidente Morales y por qué ella quien era la responsable de presentar los documentos personales del ex presidente para que el mismo pueda inscribirse y habilitarse como candidato a la asamblea plurinacional como candidato a diputado o senador. Este es otro ejemplo a través del cual el gobierno quiere mostrar su poder, su fuerza y su control de los ciudadanos comunes.

Con lo dicho, queda ratificado que en Bolivia vivimos bajo un gobierno dictatorial civil policial militar que impone un proyecto político, defendiendo los intereses de un grupo de poder definido en el país. Impone mediante la utilización de la biblia, las leyes, utilizadas como instrumentos de represión y no como expresión de la vigencia de las garantías ciudadanas y la violencia física y simbólica del estado, para controlar a todos quienes se oponen a su proyecto político.

Para legitimar su accionar dictatorial, la usurpadora, organiza su alternativa electoral y presenta la misma como la única legítima y capaz de guiar los destinos del país. Lo interesante del caso es que no se presenta solamente frente a sus contrarios, los masistas y el pueblo, sino fundamentalmente ante los grupos que pertenecen a su grupo de poder.

Añez disputa la candidatura presidencial fundamentalmente con sus conmlitones de grupo de poder. Añez se enfrenta a Camacho, Ortiz, Mesa, al Conade, quienes como ella dice si se oponen a su candidatura es por machistas. Ellos y los duros de su bloque de poder, no pueden aceptar que una mujer de su clase y menos de otra, sea candidata y menos que tenga posibilidades de ganar las elecciones y ser ungida por el voto como presidenta y pasar todos a depender de ella.

Para viabilizar su candidatura la usurpadora, utiliza a su brazo duro, expresado en su nuevo tono de voz, con el que quiere mostrar seguridad y convicción ante el momento, por un lado y por el otro, haciendo que Murillo, el más torpe de todos sus ministros sea su negociador en la mesa convocada por los cívicos cruceños.

Por las acciones violentas los masistas y su accionar duro ante la mesa de negociación de los cívicos queda claro que la usurpadora ha decidido legitimar su condición de candidata utilizando la mano dura por un lado y la posición contundente por otra.

Seguiremos dejando que la derecha juegue con los intereses de los bolivianos?, dejaremos que la derecha se dispute el poder sin pensar y menos sin tomar en cuenta a la multitud plebeya para tomar sus decisiones?. Estas son las preguntas que debemos contestarlas lo más antes posible los bolivianos y bolivianas de base.